
昨日多位
TVB藝

人到電視城現
身劇集拜神。
對於免費電視
牌照的發牌風
波，娥姐亦略
有 所 聞 。 她

說：「我當然支持發牌，因為有競爭才進步，就算
香港巿場細也要競爭。」她直認現時開電視機，沒
有什麼節目令自己留下欣賞。對於有指若香港電視
開台，亞視將面臨倒閉，娥姐對此力挺舊主。她表
示：「負面來看有這機會，正能量去睇就應該積極
一點！」她回憶早年迪士尼在香港開業，不少人也
稱海洋公園一定唔掂，但現時入場人次更比以前
多。對於曾是亞視台柱的娥姐可覺心痛，她語重心
長地說：「我做那時是亞視蓬勃的年代，自己也希
望亞視可以企番起身！」

港最少有3個免費台
歐陽震華亦表示，自己贊成政府發牌。他相信多

些電視台也屬好事。波比說：「現時藝人選擇不
多，因此多些精英入行也好！」問及可覺能助藝人
加薪，他回應：「這個並非講跳槽是講需求，就如
多些超級巿場也會請多些收銀員！」提及有指香港
電視開台會令亞視倒閉，波比笑言：「唔會！點
會！很多生意也不一定是講賺錢，慈善機構亦是一
樣！」他指亞視也算造福人群，多了一個台可以選
擇，觀眾、從業員亦有得益。波比認為香港最少要
有3個免費電視台，這樣也會多些廣告。

鄭子誠望多個出路
鄭子誠亦支持政府發牌，全因可以幫演員多一個

出路。他說：「行業有競爭藝人的價錢都高一點！
(王維基有意羅致於2014及15年滿約的藝人？)自己安
於現狀，一動不如一靜！」他強調，要待開台後看
到前景才再作定奪，自言本身於TVB也感舒服。

另外，羅莽稱未多理會電視大戰，但自己也支持
發牌。他說：「現在有良性競爭無問題，但我亦覺
得TVB好。自己於邵視年代做到今日，我相信有實
力也不怕挑戰！」朱凱婷揚言無 頭頭地位也難以
被取代。

有壓力便會爭氣
黃智賢亦相信發牌

後，長遠來說對行業
亦有影響。他笑言：

「屆時行業會有淘汰
情況，各行業亦應該
做好自己，哪行業沒
有汰弱留強？」他相
信無行內龍頭，人
才、資源也不乏。對
於有指新台開亞視會
倒閉，他認為有壓力
便會爭氣。

他表示：「我也不
希望亞視倒閉！」談
及有傳王維基已打算
羅致與TVB於2014及
15年滿約藝人，黃智
賢稱現在只是2012
年，自己與TVB仍有
數年合約，因此到時
再算。
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■歐陽震華及關詠荷表

示贊成政府發牌。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）

王祖藍及關心妍（Jade）今年齊齊
被選為十大傑青，前晚二人出席

《十大傑出青年選舉2012》頒獎
禮，祖藍承認得獎後責任大了，
怕做錯事有負大會錯愛。而阿Jade
透露最近成立了慈善基金，幫助
戒毒的朋友學習一技之長，出錢
又出力的她可謂善心爆棚。

前晚祖藍的家人、親友及無
高層樂易玲也有出席支持，唯獨
欠缺了女友李亞男，令祖藍感到
有點遺憾，他坦白說：「女友在
加拿大未能出席，都有少少遺
憾，不過唔緊要，之前公布時她
有在場。」不過他透露已收到女
友的恭賀短訊，問到短訊中是否

有很多心心、咀咀公仔？祖藍笑
承認說：「都是那幾款。」問

到女友會否為他補祝得獎？祖藍
表示待女友返港後，會連聖誕一
起慶祝。

自爆與李亞男拍拖從未吵架
祖藍又稱得獎後責任也大了，

更被叮囑要醒定做人，他笑道：
「好多人叫我醒定 ，唔好胡亂
做 錯 事 ， 我 都 自 覺 不 配 （ 此
獎），多謝大會錯愛，希望自己
盡力做好些，帶多些愛及歡樂給
其他人。」談到其好友曾志偉最
近捲入掌摑黃浩事件，他又可有
關心志偉？祖藍表示知道志偉很
忙，沒刻意找他，但透過其他人
知道他OK。他又暗寸某人說：

「最緊要sell家庭的愛，所以大家
得閒報少些警，理多點屋企。」
至於何時輪到他組織自己的家
庭？祖藍稱等事業再穩陣一些才
組織家庭，而他與女友仍是「好
好戀愛學堂」的學員，大家都好
認真去學習戀愛，更感恩的是拍
拖以來兩人都未試過吵架。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）亞視執行董
事盛品儒早前指控城市電訊主席王維基在亞視
任職期間，偷取亞視文件，並叫王維基去自
首，昨日二人在事後首次同場出席一個分享
會，可惜王維基早走，而盛品儒則遲到，二人
最終緣慳一面。

昨晚王維基（圖左）、盛品儒、陳志雲（圖

右）、鄺美雲及陳煒出席一個分享會，早走的
王維基被問到是否刻意迴避對方？王維基表示
不知道盛品儒亦會到場，又自言一向好和善，
也不介意跟對方合照。問他可擔心對方又叫他
去自首？他笑道：「我咪同佢講一齊去囉！我
明白對方壓力大。」有指若政府多發一個免費
電視牌照，亞視可能會倒閉？王維基稱不擔心
亞視會倒閉，因亞視一向也不靠廣告賺錢的。

陳志雲因邀請王維基出席而被指撐對方，他
即否認說：「他是嘉賓，是他撐我們！（盛品
儒呢？）他是我另一個同事遇到並邀請他的！」
不過他也承認跟王維基比較熟絡。他又稱料到
二人同場會有火花，但相信二人都是高層、文
化人不會有問題的。曾擔任無 總經理的陳志
雲，被問到可支持政府再發免費電視牌照？他
表示香港市民都希望有多些選擇，政府都會考
慮多些因素。

提到吳綺莉被商台炒魷魚一事，陳志雲稱不
想用「炒」這字眼，又指當中的確出現特別狀
況，令鄧潔明（節目監製）不能不作出即時終
止合作的決定，對方也有問過他的意見。問到
覺得吳綺莉的表現如何？志雲只說：「她的確
是一個好投入的夥伴，要終止好可惜。」他又
強調並無如吳綺莉所指的是被人「篤背脊」致
被炒。他重申並不是他邀請吳綺莉做節目的，
是吳向鄧潔明及梁泰來毛遂自薦的。至於原本

接替吳綺莉做主持的黎芷珊，雖然跟商台有口
頭協議，將於本月十八日開始合作，但芷珊因
TVB的工作關係而要求解除其口頭協議。陳
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香港文匯報訊（記者 李思穎）

《萬千星輝頒獎典禮2012》在下
周一於電視城舉行，今年無 搞
搞新意思首度作全民投票，觀眾
除了可於TVB FUN及TVB.COM
投票，昨日又搞記者會宣布設立
電話投票中心，若前兩者皆出現
問題便改為啟動電話投票中心讓
觀眾能夠投出心水視帝、視后及
最佳劇集。昨日TVB特別找來朱
凱婷（見圖）現身記者會簡介該
電話中心的運作，更安排一班藝
訓班學員擔任接線生。她透露本
身一定會參與投票，選出自己喜
愛的視帝視后。她說：「我會投
給好友陳茵媺男友陳豪，不過

《大太監》的黎耀祥、同期入行
的馬國明也是心水。」朱凱婷又
透露女兒本周四將是一歲牛一，
因此在剛過的周末已為她搞生日
派對，邀得70位好友慶祝。問及
可會何再追多個小朋友，朱凱婷
聞言笑笑口說：「我會等她上幼

兒班後再考
慮，暫時也
不捨得分時
間照顧其他
小 朋 友 ！ 」
她提到自己
產後加上經
奧運洗禮已
消瘦不少，
自己也希望先享受成果穿多些靚
衫。此外，昨日TVB亦公布上周
收視，剛過去的周末舉行的TVB
的年度大騷《歡樂滿東華》竟未
接獲任何投訴，平均收視也有19
點，比去年輕微下跌3點。無
外事部副總監曾醒明又稱《名媛
望族》本周五將播出兩小時大結
局，特別安排於新都城作現場直
播。另一台慶劇《大太監》也會
於本周六連續播映兩小時，周日
則會於愉景新城播兩小時大結
局，為下周一的台慶頒獎禮造
勢。

TVB為全民投票作2手準備

香港文匯報訊 Shine（見圖）昨日出席潮流
品牌活動時表示，前晚特意到亞洲博覽館觀看
BIGBANG的演唱會，以在他們身上取經。提到
近日他們接受訪問時，表示娛樂記者不會報道
有關音樂的新聞，只愛得知其他消息，如談論

「踩屎」的話，傳媒就相當有興趣，天佑即解
釋，當日訪問的主體是香港傳媒和內地傳媒的
分別，而播出的片段只是數分鐘，但當日的訪
問足足做了一小時多，他稱：「我們並不是針
對任何人，其實在尾段部分我們有round up整
件事，但就沒有被剪錄。」而又南則就此事向
所有香港傳媒作出多次致歉，他澄清並不是指
香港傳媒不喜愛談音樂，當時談的「踩屎論」
亦只是一個玩笑，至於今次令傳媒不開心，真

的非常抱歉，他謂：「片段播出後，我們也有
詢問經理人怎麼辦，這次影響到記者不開心，
對不起，我知道香港記者不只是講花邊新聞
的，我們日後的言論也會小心點，希望記者體
諒。」他們續言可能會和該雜誌商量，公開播
放整段訪問。

同場的杜如風就直言，有在報章上看過曾志
偉的「食屎狗」理論，問到她是否感同身受？
她笑言：「我也是保護被遺棄動物協會的代表
人之一，所以會包容任何動物。（是否還為此
事生氣？）全過了，此事要完結，事件也雨過
天晴。」至於她可有對黃浩現在稱從沒看過該

「開飯短片」感到離奇？她就表示一開始便知道
自己清白，只是一直在看這事件如何發展，最

後他亦要作出交代：「我們一直都清者自清，
謠言止於智者，冤氣終能紓緩。」她希望事件
盡快告一段落，不要延續下去，並透露警方從
沒找過她協助調查。

Shine看BIGBANG演唱會偷師

香港文匯報訊（記者　梁靜儀）

林 與容祖兒前晚在無 舉行的
《2012年TVB8金曲榜頒獎典禮》
頒獎禮中，分別奪得「最受歡迎
男、女歌手」獎，其中祖兒更奪
得四個獎項成為頒獎禮大贏家。
成為頒獎禮大贏家的祖兒，被預
祝在即將舉行的頒獎禮上獎項陸
續有來。祖兒笑道：「承你貴
言，多謝大家支持，自己都估不
到自己今年錄了這麼多歌。」對
於好友陳奕迅與老婆徐濠縈日前
就「迷幻飯局」一事開記招作出
澄清，問祖兒可有致電Eason慰
問？祖兒表示Eason可以應付到，
會在心底支持他。

陳法拉（見圖）當晚奪得「最
佳新人獎銅獎」，她表示這是第一
個音樂獎項，可說是個好的開
始。已約滿唱片公司的法拉，被
問到會否簽約男友的唱片公司？
她揚言一定不會。她又稱將來會
以內地市場為主，至於會否簽內
地唱片公司，暫時則不能透露。
奪得三獎的林 上台領獎時不忘

為自己競選視帝拉票，他稱：
「我是8號，請投我一票。」說到
周潤發(發哥)早前公開點名看好黎
耀祥再奪視帝，未獲發哥睇好的
阿 則多謝發哥留意無 劇集。

問到林 可同意政府再發牌？
林 贊成發牌，覺得每個行業也
會存在良性競爭，電視製作要有
進步，最重要是可以維持大家生
計。他又稱這是個人意見，站在
員工角度出發，有更多選擇機會
是好的。
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陳法拉
首獲音樂獎項

香港文匯報訊（記者 李思穎）有指政府遲遲未

發免費電視牌照，全因怕發牌後令亞視倒閉。多

位TVB藝人昨日齊齊異口同聲歡迎政府發牌為行

業帶起競爭。他們又大讚TVB是行內龍頭無懼挑

戰。關詠荷(娥姐)早年曾是亞視台柱，她承認那

是蓬勃年代，現時亦希望亞視能夠積極，也期望

亞視可以企番起身。

■林 覺得每個行業也會存在

良性競爭。
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